

Privatbank Reithinger GmbH & Co. KG: Heiße Luft aus Singen

Am 21.08.2006 hatte das „Handelsblatt“ über ein gegen Herrn Klaus Thannhuber laufendes Ermittlungsverfahren der Staatsanwaltschaft Bielefeld berichtet. Prompt kam noch am selben Tage die Stellungnahme von Thannhubers Anwälten. Bei näherem Hinsehen entpuppt sich diese Stellungnahme als der Versuch zu retten, was nicht mehr zu retten ist.

Die Anwälte von Klaus Thannhuber können sich über mangelnde Arbeit z. Zt. nicht beschweren. Ihr Mandant versorgt Sie fast täglich. Jetzt galt es einem Bericht des *Handelsblattes* über ein Ermittlungsverfahren der Staatsanwaltschaft Bielefeld, welches bereits seit 2005 läuft, entgegen zu treten. Allerdings erweist sich Thannhuber ziemlich zahnlos.

Dass ein Ermittlungsverfahren gegen wegen des Verdachts der Beihilfe zur Untreue und Steuerhinterziehung anhängig ist, stellt Thannhuber gar nicht in Abrede. Vielmehr beschränkt er sich erneut darauf, gebetsmühlenartig die Medien anzugreifen. Diese hätten gar nicht über das Ermittlungsverfahren berichten dürfen. Mit den gleichen Vorwürfen hatte Thannhuber auch schon gegenüber einem Focus-Artikel Stellung bezogen. Allein: Helfen wird es ihm nicht. Denn die Anleger und Bankkunden interessiert nur die Tatsache, dass Ermittlungsverfahren eingeleitet sind. Ob die darüber veröffentlichte Berichterstattung presserechtlich zulässig ist oder nicht, interessiert vielleicht die Medien und deren Anwälte. Allen anderen ist dies egal.

Man darf gespannt sein, was als nächstes kommt. Das Ende der Fahnensstage ist noch lange nicht erreicht.

STELLUNGNAHME DER KANZLEI GÖDDECKE

Aufgrund der „sehr dünnen“ Stellungnahme zum laufenden Ermittlungsverfahren kann man den Eindruck gewinnen, als stünde Thannhuber schon mit dem Rücken zur Wand und versuche panisch jede Negativmeldung über ihn anzugreifen. Wie schwach seine Argumente sind, kann man an der jetzt veröffentlichten Stellungnahme erkennen. Außerdem geht die Kanzlei Göddecke davon aus, dass er der Flut der Negativmeldungen, die bereits existieren und die noch kommen werden, kaum wird standhalten können.

Quelle: Stellungnahme Thannhuber zum Ermittlungsverfahren der Staatsanwaltschaft Bielefeld [hier](#)

23. August 2006 (MC)

Weitere interessante Artikel zu diesem Projekt finden sie „hier“:

[:: Privatbank Reithinger GmbH & Co. KG: Staatsanwaltschaft Bielefeld ermittelt seit 2005 gegen Thannhuber](#)

[:: Privatbank Reithinger GmbH & Co. KG: Klaus Thannhuber wehrt sich. Zu recht?](#)